

NOTRE AMI JEAN PIERRE CARRETERO HONORE

CENTENAIRE, FIERTE DE L'ANRO

C'est très entouré de ses proches et du bureau de l'ANRO, que Jean Pierre CARRETERO membre fondateur, ex-trésorier-adjoint, a passé le cap des cent ans. Deux médailles lui ont été remise ; celle de la Ville de Marseille par Mme Catherine GINER adjointe, ainsi que par l'adjoint de la Mairie de secteur des 9 /10 Mr Jean Pierre BERBERIAN. C'est dans la joie et la bonne humeur que notre centenaire a soufflé toutes ses bougies.

NOUS SOUHAITONS A NOTRE HEROS, UNE TRES BONNE SANTE ET DE LONGS JOURS A VIVRE, COMME CELUI DE CE 20 SEPTEMBRE

Cent ans pour un héros de la Seconde Guerre mondiale

Jean-Pierre Carretéro est né à Oran, en Algérie, le 20 septembre 1919 et vient de fêter son centième anniversaire avec tous ses nombreux amis, dont le président Roland Soler de la dynamique Association nationale des rapatriés d'Oran, ainsi que des collègues du monde combattant.

Titulaire de la carte de combattant et de nombreuses décorations et citations militaires, sa vie est un véritable parcours héroïque notamment pendant la Seconde Guerre mondiale. C'est ainsi qu'à l'issue de cette guerre, il a reçu le 19 mai 1945 de la Mission navale française aux États-Unis, à New York, la reconnaissance de son titre de Quartier-maître canonnière de deuxième classe. Distingué pour ses bons et loyaux services et dans la diversité des opérations de transport maritimes au service de la France, Jean-Pierre Carretéro a toujours été volontaire pour toutes les missions confiées. Ainsi, dans le cadre de l'armement militaire des bateaux de commerce, il a participé à des convois sur mer qui, par nature, étaient très dangereux. C'est notamment le cas des mis-



Jean-Pierre Carretéro a toujours été volontaire pour toutes les missions confiées. /PHOTO M.C.A.

sions entre l'Algérie et la Corse, via Naples, avec comme passagers des Tabors marocains, des chevaux, et de l'armement de guerre. Puis embarqué sur le pétrolier *Saintonge*, il effectuera de nombreuses rotations entre Curaçao aux Antilles néerlandaises et le Venezuela, via Liverpool et Manchester, pour enfin être démobilisé à Londres pour regagner son foyer en Algérie,

où il occupa un poste d'encadrement dans une usine chimique, ainsi qu'à son arrivée en France, lors du rapatriement général. Pour son centième anniversaire, a été organisé au centre d'animation municipale Le Ginestet (11) un repas extraordinaire avec plus de soixante-dix amis et la présence des élus municipaux Jean-Pierre Berbérien et Marie Giner, représentant le sénateur maire de Marseille. À cette occasion, des médailles commémoratives lui ont aussi été remises.

L'illustre marin était fier, ce jour-là, de montrer son fascicule de mobilisation "d'affecté spécial". Il conserve précieusement ce document qui atteste de la valeur de ses actes en temps de guerre. À signaler que Jean-Pierre Carretéro, doué de capacités physiques exceptionnelles, fait toujours de nombreux déplacements vers la Côte basque en conduisant lui-même sa voiture, et ne manque pas de participer à toutes les réunions associatives dans la joie et la bonne humeur, en se dirigeant paisiblement vers sa centième année sur terre.

Marcel CHAPADRIA

